



mamba

OUR VISION OF THE COTTON MARKET 16/12/2024

Month	09-Dec	16-Dec	Variation	Indices	09-Dec	16-Dec	Variation
MARCH 25	70,01	69,27	- 1,06 %	EUR/USD	1,0507	1,0514	+ 0,07 %
MAY 25	71,31	70,4	- 1,28 %	COTLOOK	81,35	80,25	- 1,35 %
JULY 25	72,27	71,44	- 1,15 %				

SCROLL DOWN FOR ENGLISH

« Eparpillées façon puzzle » voici les perspectives de 2025 – Sans parler de la situation politique française, c'est probablement le sort réservé à de nombreuses régions de par le monde. En Syrie, au Moyen Orient, dans les anciennes républiques caucasiennes de l'URSS, en Ukraine, pourquoi pas en Irak, Taiwan et en Afrique où les incertitudes dans les mois et les années à venir peuvent faire ressurgir les conflits que le post-colonialisme a mis sous l'éteignoir. La CEDEAO chancelle avec la perspective de sortie des pays membres de l'AES qui pourraient être suivis par d'autres.

Aucune instance internationale n'a pu résister à la crise que connaît la démocratie depuis une quinzaine d'années. Le nationalisme exacerbé a pris le pas sur le rêve d'un marché où tout le monde aurait sa place pour le bien-être de tous. La Chine peine à trouver sa voie, la Russie est à la recherche de sa grandeur passée, quand les Etats Unis veulent assoir leur hégémonie et l'Europe éviter un effondrement. Difficile d'être enthousiastes sur les perspectives qu'offrent ce tableau.

C'est dans ce contexte que le marché du coton s'étiole, sous différentes influences :

- La force du Dollar US rend les acheteurs peu enclins à s'endetter dans cette devise qui ne cesse de s'apprécier.
- L'interventionnisme indien voit le CCI très actif achetant aux producteurs leurs récoltes à tour de bras éloignant la possibilité d'une annulation des taxes à l'import ou la baisse du prix minimum garanti dans l'immédiat.
- Tous les pays producteurs textiles hésitent à s'engager sur des livraisons éloignées. La peur de l'avenir prévaut que ce soit au Vietnam, au Pakistan ou au Bangladesh.
- Le ICE est devenu un marché de normand : « peut-être bien que oui ; peut-être bien que non » :
- Les fonds d'investissements sont baissiers mais pas trop, histoire sans doute de ne pas se faire surprendre par une hausse brutale...
- Les volumes traités sont raisonnables et la volatilité basse...

Le marché peut baisser mais aussi monter, en d'autres termes on continue de s'ennuyer ferme sur le marché du coton, mais heureusement il y a largement de quoi s'occuper par ailleurs.

Ce point est le dernier de cette année qui fut riche en événements. Nous reprendrons le 6 janvier prochain après des fêtes que nous vous souhaitons Joyeuses et l'entrée dans une nouvelle année que nous espérons beaucoup moins anxiogène.

Très belle année 2025



mamba

OUR VISION OF THE COTTON MARKET 16/12/2024

Month	09-Dec	16-Dec	Variation	Indices	09-Dec	16-Dec	Variation
MARCH 25	70,01	69,27	- 1,06 %	EUR/USD	1,0507	1,0514	+ 0,07 %
MAY 25	71,31	70,4	- 1,28 %	COTLOOK	81,35	80,25	- 1,35 %
JULY 25	72,27	71,44	- 1,15 %				

“Scattered like a jigsaw puzzle” are the prospects for 2025 - Not to mention the French political situation, but this is probably the fate reserved for many regions around the world. In Syria, in the Middle East, in the former Caucasian republics of the USSR, in Ukraine, why not in Iraq, in Taiwan and in Africa, where the uncertainties of the months and years ahead could resurrect the conflicts that post-colonialism has put to rest. ECOWAS is faltering with the prospect of ESA member countries leaving the organization, possibly to be followed by others.

No international body has been able to withstand the crisis in democracy over the last fifteen years. Exacerbated nationalism has taken precedence over the dream of a market where everyone has their place for the well-being of all. China is struggling to find its way, Russia is in search of its past greatness, while the United States wants to assert its hegemony and Europe to avoid collapse. It's hard to be enthusiastic about the prospects offered by this picture.

It is against this backdrop that the cotton market is faltering, under a variety of influences:

- The strength of the US dollar makes buyers reluctant to take on debt in this ever-rising currency.
- Indian interventionism sees the CCI very active, buying their harvests from producers at arm's length, making it impossible to cancel import taxes or lower the guaranteed minimum price in the immediate future.
- All textile-producing countries are reluctant to commit to long-distance deliveries. Fear of the future prevails in Vietnam, Pakistan and Bangladesh.

The ICE has become a Normand market: “maybe it is; maybe it isn't”:

- Investment funds are bearish but not too bearish, so as not to be surprised by a sharp rise...
- Trading volumes are reasonable and volatility low...

The market can go down, but-can also go up. In other words, we're still bored stiff on the cotton market, but fortunately there's plenty to keep us busy elsewhere.

This is the last update of an eventful year. We'll be back in action on January 6, after the festive season, which we wish you all a Merry Christmas, and the start of a New Year that we hope will be far less anxiety-provoking.

Happy New Year 2025